

Schulbrief

18.12.2025

Liebe Schulgemeinschaft,

das Kalenderjahr geht zu Ende, ein besonders kurzes Schulhalbjahr geht auf die Zielgerade. In den dreieinhalb Schulwochen im Januar erfolgt frühzeitig die Noteneintragung und nach den Zeugniskonferenzen auch schon die Zeugnisausgabe am 30. Januar. Am 2. Februar haben wir dann unseren zweiten Schulentwicklungstag.

Gleich in den ersten beiden Wochen nach den Herbstferien war der Q1-Jahrgang im Wirtschaftspraktikum. In den unterschiedlichen Betrieben konnten wertvolle Erfahrungen gesammelt werden, die in einem fundierten Praktikumsbericht zusammengefasst wurden.

Der Abriss der PädZe erfolgte auch in dieser Zeit und die Bodenarbeiten für den Anbau sollen zum Januar abgeschlossen sein.

Vom 11. bis zum 14. November fanden die Klassentagungen im 5. Jahrgang statt. In Lütjensee konnten unsere Jüngsten ihre Klassengemeinschaft stärken, gemeinsam spielen, kochen und sich kennenlernen.

Lange Nacht der Mathematik, so hieß am Abend das Motto am 21. November. Es waren wieder viele engagierte Schülerinnen und Schüler in der Schule, um zu rechnen, zu knobeln und sich ohne Druck der Mathematik zu widmen. Vielen Dank an Frau Haeger und Frau van Mameren sowie an die vielen Eltern für die Unterstützung.

Am 28. November haben wir unseren langjährigen Hausmeister Boris Dolgoruki verabschiedet. Es war sehr ergreifend, wie er von der ganzen Schule so herzlich besungen und geehrt wurde. Wir danken für die treuen Dienste, die er stets mit Hingabe und Tatkräftigkeit geleistet hat.

Aktuell gehen unsere ausgebildeten „Vape Coaches“ durch die 6. Klassen und klären in dieser Präventionsstunde über die Konsequenzen des Vapens auf. Das positive Feedback bestärkt die Coaches in ihrer Arbeit. Vielen Dank an Saskia und Edda, welche die wichtige Aufgabe dieses Jahr übernommen haben.

Vom 2. bis zum 7. Dezember war unsere Partnerschule aus Frankreich zu Besuch. Vielen Dank an Frau Dilba und Frau Wede sowie insbesondere auch an die Gastgeberfamilien.

Anfang Dezember haben die beiden Referendare Herr Schöne und Herr Heckert ihr Examen bestanden. Wir gratulieren.

JtfO U18 Volleyball Mädchen am 3. Dezember: Bei der diesjährigen Kreismeisterschaft am EVB in Großhansdorf konnte sich unser starkes Team erneut durchsetzen. Gratulation ans Team und auch Dank an Herrn Dornhecker.

Auch in diesem Jahr wurde der Vorlesewettbewerb der 6. Klassen durchgeführt. Die Schülerinnen und Schüler bereiteten sich intensiv auf das Lesen vor und lernten, welche Wirkung die richtige Betonung haben kann. Lia Landowski (6c) gewann den Wettbewerb am 11. Dezember und behauptete sich gegen die starke Konkurrenz. Herzlichen Glückwunsch. Vielen Dank an Frau Schleisiek für die Organisation und an die tolle Jury, die den Wettbewerb begleitete.

Am Mittwoch, den 17. Dezember, heizte sich die Sporthalle am Nachmittag wieder von allein auf: Die Schülerinnen und Schüler der Oberstufe stellten starke Teams für das Volleyballturnier auf und traten Jeder-gegen-Jeden an. Das Lehrer-Team gewann ungeschlagen, das beste Schülerteam waren die „Ho-Ho-Hos“. Bitte das Turnier als neue Tradition fortsetzen, es hatte allen sehr viel Freude bereitet.

Ebenfalls an diesem Mittwoch wurde es nach dem Turnier in der Sporthalle wieder besinnlicher. Im Forum wurde das aufwändig und wunderschön inszenierte Weihnachtskonzert aufgeführt. Die aufgeregten Schülerinnen und Schüler sangen bekannte Weihnachtslieder, spielten Instrumente und verzauberten die Zuschauer. Vielen Dank an die zahlreichen aktiven Schülerinnen und Schüler, die Technik-AG sowie an Frau Schleisiek, Frau Schnepel, Frau Bergermann und Herrn Matzanke für diesen schönen Weihnachtsabend.

Ich wünsche allen eine frohe Weihnacht und schöne Ferien!

Mit freundlichen Grüßen
Th. Glaser, Schulleiter

